

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan berkahNya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik.

Skripsi yang berjudul “**Penerapan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD untuk Meningkatkan Hasil Belajar Matematika Siswa di Kelas VIII SMP TRISAKTI 2 MEDAN**”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak **Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd**, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, masukan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak **Drs. Syafari, M.Pd**, Bapak **Drs. Togi, M.Pd** dan Bapak **Drs. M. Panjaitan, M.Pd**, selaku dosen penguji dan pemberi saran yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak **Drs. W.L. Sihombing, M.Pd** sebagai Dosen Pembimbing Akademik. Begitu juga ucapan terima kasih disampaikan juga kepada Bapak **Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si**, selaku rektor Universitas Negeri Medan beserta para staf pegawai di rektorat, kepada Bapak **Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D**, selaku dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan serta para pegawai di fakultas, kepada Bapak **Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd**, selaku ketua Jurusan Matematika, Bapak **Drs. Yasifati Hia, M.Si**, selaku Sekretaris jurusan, dan Bapak **Drs. Syafari, M.Pd**, selaku Ketua Prodi Pendidikan Matematika, beserta seluruh dosen dan staf pegawai Jurusan Matematika yang telah membantu penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak **Drs. Gunawan Simanjuntak**, selaku Kepala Sekolah SMP Trisakti 2 Medan, kepada Ibu **P. Sihombing, S.Pd** selaku guru matematika kelas VIII SMP SMP Trisakti 2 Medan yang telah banyak membantu dalam penelitian

ini serta seluruh **guru dan pegawai** SMP SMP Trisakti 2 Medan yang telah membantu penulis.

Teristimewa saya sampaikan terimakasih kepada Ayahanda terkasih yaitu Alm. A. Gultom yang tidak sempat melihat penulis menyelesaikan skripsi ini dan Ibunda tercinta, B. Sihombing serta kakak, abang, abang dan kakak ipar yaitu Febrina Hariana Gultom, S.Pd dan Feri Yudo Hariara Gultom, Amk, Didik Purwoko, S.Pd, Yuli Purwanti, S.Pd yang selalu senantiasa membantu penulis dan memberikan semangat yang luar biasa, doa serta dana kepada saya dalam menyelesaikan studi di Unimed, dan beserta seluruh keluarga yang selalu senantiasa berdoa dan memberikan dorongan semangat bagi penulis. Dan tidak lupa pula penulis menyampaikan terimakasih kepada yang tercinta dan tersayang yaitu Pompe Lince Valentina Hutauruk. Terima kasih kepada teman-temanku terutama GAMASI Pendidikan Matematika 2007.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Februari 2013

Penulis,



**Erwin Harianto Gultom**